

Groupe Montivilliers Nouvel Elan

NE PAS CONFONDRE BIODIVERSITE ET FRICHE.

La prise de conscience d'une démarche écologique et de préservation de la biodiversité sont deux priorités et deux enjeux majeurs de notre siècle.

Mais, la majorité se sert de cet argument pour ne plus entretenir notre commune.

Trottoirs délaissés, chemins non entretenus, et parfois friches, sont le résultat de l'absence d'entretien de notre ville.

Ronces, orties, chardons... à l'entrée de nos écoles, dans les passages piétonniers, le long de nos rues... ce n'est pas de la biodiversité mais de l'absence d'entretien.

Nous le constatons tous. Dès que nous arrivons par une de nos entrées de Ville, nous remarquons visuellement que nous sommes à Montivilliers. Quelle honte !

Notre belle ville fait une surface de 19 km², comprend plus de 10 jardins publics et le nombre des agents de ce service est largement en dessous du nombre opportun. Impossible alors de faire le nécessaire, et de leur permettre d'entretenir décemment notre espace de vie. Notre bien-être.

Achat d'une balayeuse, achat d'une avaleuse, dispositif « trottoirs et non trottoirs », 40 mises à disposition de sacs pour les déjections canines, remplacement des poubelles urbaines, ... la dernière mandature a pris ce sujet à cœur, et a investi pour éviter la situation que nous vivons actuellement. Que fait la majorité actuelle ? Rien.

Buglise, la sente des rivières, ... ils augmentent les espaces qui devront faire l'objet d'un entretien. A ce jour, aucun moyen humain et matériel sont annoncés. De nouvelles zones de friche à venir ?

Laurent GILLE

laurent.gille@ville-montivilliers.fr

Corinne CHOUQUET

Corinne.chouquet@ville-montivilliers.fr